

## **El 40% de los donostiarras son socios activos de las bibliotecas municipales**

Las bibliotecas municipales de San Sebastián gozan de muy buena salud tal y como lo demuestran los 83.253 socios con los que cuentan. Según datos ofrecidos por el consistorio donostiarra, el 40% de los ciudadanos de San Sebastián son socios activos de estas instalaciones.

Cada día se realizan una media de 1.511 préstamos en el conjunto de las 15 bibliotecas donostiarras. A lo largo del pasado año se registraron alrededor de un millón de visitas y 6.000 solicitudes de socio más que durante 2006.

Según ha explicado el delegado de Cultura, Ramón Etxezarreta, ha señalado que San Sebastián es una de las ciudades con más metros cuadrados de biblioteca por habitante. Donostia cuenta con 42 m por cada 1.000 habitantes mientras que la media de las capitales vascas es de 18,8 m. Por otra parte Etxezarreta ha lamentado el hecho de que el Koldo Mitxelena vaya a asumir la Biblioteca Nacional de Euskadi ya que esto podría suponer la pérdida de una biblioteca para los ciudadanos donostiarras.

Este próximo viernes se celebra el Día de las Bibliotecas.